

## **Groupe énergies renouvelées**

Mesdames, Messieurs,

L'actualité que nous venons de subir à Conflans Sainte- Honorine délivre un sentiment d'horreur !

Assassiner un professeur dispensant le savoir et la liberté d'expression, prouve la volonté de déstabiliser notre République.

Nous avons une pensée toute particulière à sa famille, ses proches et à toutes celles et ceux qui ont à coeur d'éduquer nos enfants.

L'année 2020 restera certainement dans nos mémoires comme celle des épreuves et des défis.

Un nouveau cap a été franchi avec de nouvelles mesures sanitaires strictes.

Depuis le 24 octobre, nous sommes soumis à un couvre-feu à partir de 21h. Un reconfinement se profile.

Nous devons poursuivre l'application des mesures de protection, certes contraignantes mais indispensables.

Depuis le mois de mars, le personnel soignant est sous pression, à la limite de l'épuisement et très inquiet.

Nos héros sont toujours en manque de moyens, de reconnaissance et de personnel. Au-delà des mots, les actes sont attendus.

Qu'a fait le maire, Jérôme Dubost, Viceprésident Le Havre Seine Métropole, en charge de la santé, pour donner plus de moyens à notre hôpital ?

Le virus continu à être dans nos vies depuis mars et nous n'en avons pas encore terminé malheureusement. Pour autant, la vie doit continuer en changeant nos comportements et en nous adaptant.

Actuellement, la collectivité a de nombreux postes à pourvoir ; A quel stade en sont les embauches ?

Celles d'un policier municipal, d'un responsable des sports, d'un responsable technique... Nous restons très vigilants sur ce sujet.

Le recrutement d'un chef de cabinet a été décidé pour seconder le maire. Nous avons demandé un éclaircissement sur sa fiche de poste qui à ce jour est resté néant. Les Montivillons sont en droit de savoir comment est dépensé l'argent public !

La crise économique prend de l'ampleur, divers secteurs comme les associations, le commerce, l'artisanat, le monde culturel et bien d'autres, rencontrent de sérieuses difficultés liées à la crise. Montivilliers n'y échappe pas!

Nos commerçants rencontrent beaucoup de difficultés, d'ailleurs 4 d'entre eux ont fermé.

L'attractivité de notre ville est en difficulté.

Deux élus ont décidé de quitter notre groupe d'opposition.

Nos divergences ne doivent pas aller à l'encontre de notre engagement pour notre ville.

La division n'a jamais rien apporté, nous souhaitons travailler pour l'intérêt général des Montivillons.

Enfin, et pour finir sur une note plus positive, Montivilliers a été retenue comme base arrière à la préparation des Jeux Olympiques 2024 pour accueillir les délégations internationales de judo et de handball.

Saluons le travail collectif avec la région Normandie, du service des sports et Jean-Luc Gonfroy, ancien adjoint aux sports.

Nous restons plus que jamais mobilisés et à votre écoute. Prenez soin de vous.

A. LECLERRE - N. LANGLOIS - V. LAMBERT

A. MERLIN

[energies.renouveeles2026@gmail.com/](mailto:energies.renouveeles2026@gmail.com)

07.69.56.16.86 / [facebook.com /Montivilliers-](https://www.facebook.com/Montivilliers-Energies-Renouvelées)

[Energies-Renouvelées](#)